

Un forum d'affaires à La Havane sous les auspices de la CEPAL, de la Commission européenne



La Havane, 21 juin, (RHC).- L'hôtel National à La Havane accueille ce vendredi un Forum d'affaires centré sur les investissements étrangers à Cuba.

La rencontre est placée sous les auspices de la Chambre de Commerce de Cuba, de la CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et de la Commission européenne.

Cette dernière institution est représentée par Neven Mimica, Commissaire pour la coopération internationale et le développement.

Il y a quelques jours, l'ambassadeur de l'Union Européenne à Cuba, Alberto Navarro, a souligné que les échanges commerciaux entre l'UE et Cuba ont dépassé l'année dernière les 2 milliards 600 millions d'euros, ce qui fait du bloc européen le premier partenaire commercial de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194024-un-forum-daffaires-a-la-havane-sous-les-auspices-de-la-cepal-de-la-commission-europeenne>



Radio Habana Cuba